

学校だより

# 光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第9号 令和4年5月20日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 「中体連岩瀬支部陸上大会」で本校生徒が大活躍！ 4名の生徒が第1位、県大会の出場権を得ました！！

新型コロナウイルスの影響により、今年も無観客での開催となりました中体連岩瀬支部陸上競技大会が18日（水）に鏡石町鳥見山陸上競技場で開催されました。本校から出場しました生徒たちがたいへんに頑張りました。なかでも、1年男子1500m●●●●くん（1の1）、共通女子800mの●●●●さん（2の3）、共通女子砲丸投げの●●●●さん（2の2）、共通女子四種競技の●●●●さん（3の3）の4名は見事に第1位に輝き、県大会の出場権を得ました。上位入賞を果たした生徒・果たせなかった生徒も終始一生懸命に各種目に参加していました。この勢いでこれから開催されます総合大会でもぜひ頑張ってもらいたいと思います。また、今回は選手としては出場できませんでしたが、競技の補助役員や選手のサポートをしてくれた生徒の皆さんの支えがあって大会が無事に終了できたものと思っております。心より感謝いたします。

順位	男 子	女 子
第1位	1年1500m ●● ●●（1の1）	共通800m ●● ●●（2の3） 共通砲丸投げ ●● ●●（2の2） 共通四種競技 ●● ●●（3の3）
第2位	共通砲丸投げ ●● ●●（2の1）	2,3年1500m ●● ●●（2の1） 共通100mH ●● ●●（2の2）
第3位	共通110mH ●● ●●（3の2）	共通800m ●●●●●●（3の2） 共通走り幅跳び ●●●●●●（3の3） 共通400mR ●●●●●●（3の2） ●● ●●（2の2） ●●●●●●（3の3） ●● ●●（3の3）
第4位	共通800m ●● ●●（3の3） 2,3年1500m ●● ●●（2の2） 共通走り幅跳び ●● ●●（3の3）	1年1500m ●● ●●（1の2） 共通四種競技 ●●●●●●（2の3） 低学400mR ●● ●●（1の2） ●● ●●（2の3） ●●●●●●（2の3） ●● ●●（1の2）
第5位	1年100m ●● ●●（1の3） 共通200m ●● ●●（2の4） 共通走り高跳び ●● ●●（2の4） 低学400mR ●● ●●（1の3） ●● ●●（2の4）	共通100mH ●● ●●（2の2）

	●● ●● (1の1) ●● ●● (2の2)	
第6位	1年1500m ●● ●● (1の3) 共通3000m ● ●● (2の1)	共通200m ●● ●● (2の3)
第7位	共通3000m ●● ●● (2の3) 共通110mH ●● ●● (2の1) 共通走り幅跳び ●● ● (3の2) 共通400mR ●● ● (3の2) ●● ●● (3の3) ●● ●● (2の1) ●● ● (3の3)	共通走り高跳び ●● ●● (2の4)
第8位	1年100m ●● ●● (1の1) 共通800m ●● ●● (3の2)	1年100m ●● ●● (1の2) 共通砲丸投げ ●●●●● (2の1)

コロナ禍の中、「無事に大会ができたこと。」「無事に大会が終了できたこと。」に喜びを感じています。これもひとえに保護者の皆様のご協力があったからこそと感謝の気持ちでいっぱいです。次は5月31日・6月1日の総合大会が何とかコロナ感染がこれ以上拡大することなく、開催できればと願っているところです。各競技の開催にあたり、各専門部でいろいろと試行錯誤をしながら安全・安心な大会運営を目指しています。総合大会につきましても、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## お願い 新型コロナウイルス感染症対策について

再度、確認させていただきます。以下の場合はお子さまの登校は控えてください。特に次の太字のゴシック体の部分がまだ統一されていないことがあります。

- お子さんの陽性が判明した場合
- お子さんが濃厚接触者に特定された場合
- お子さんがPCR検査や抗原検査を受ける（受けた）場合
- お子さんに発熱等の風邪症状がある場合
- **同居家族が濃厚接触者に特定、または、症状がありPCR検査や抗原検査を実施する場合**
- **同居家族に発熱等の症状がある場合**

また、先日ある保護者の方より「コロナ感染者が出た場合、保護者にも知らせてほしい。」との内容の電話がありました。コロナ関係については如何なる内容（感染者・PCR検査・抗原検査等）も個人情報保護の観点より公表等は一切いたしません。また、生徒や保護者の中にはそうした内容をメールやライン等で自ら友だちや知り合いに知らせている例もあると聞いています。そうした行為は周囲に不安や混乱を招く原因にもなりますので、絶対になさらないようお願いいたします。

この土・日曜日も含め今後の生活には特にご注意ください。もしも、コロナ感染してしまった場合、中体連総合大会（5/31.6/1）に出場できる可能性がなくなることが考えられます。3年生は最後の大会です。「戦わずして終わってしまった。」だけは絶対に避けなければなりません。ご家庭でのご指導とご協力をよろしくお願いいたします。

### （ご報告） ～ とてもきれいになり、使用しやすくなりました。～

校舎裏の林の中の松食い虫の松の木を1本伐採していただきました。昨年度に引き続きの業者の方々であり、別にお願いをしてテニスコートをふさいでいた木々も伐採していただきました。ソフトテニス部の生徒たちも練習がしやすいととても嬉しそうでした。校舎周辺には木々がたくさんあり、老木も多く見られます。強風等で枯木の落下が心配されますが、今回の伐採でだいぶきれいになりました。ありがとうございました。

～本校ホームページのアクセス数が127万2千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～